

Étape 3 : Petrovsky - Yelabouga

Soumis par Administrator
22-06-2008

Samedi 15 Juin, après une très courte nuit (3 heures), bonne nouvelle pour moi, René Metge annonce que l'épreuve spéciale est impraticable, suite à l'orage d'hier soir dans toute la région, et la pluie persistante ce matin. Même si le parcours de 570 Kms de liaison n'est pas de tout repos, cette trêve dans le chrono va peut-être me permettre de guérir un peu plus. Nous arrivons le soir sur un bivouac de rêve, comparé au précédent, sur une pelouse très jolie qui surplombe la majestueuse Volga, et avec le soleil en prime ! Rendez-vous avec l'équipe médicale (la même qui m'a « ramassé » au Tunisie !) pour envisager une radio de contrôle car la douleur est toujours très vive. Finalement, le verdict est simple : « c'est à toi de décider en fonction du feeling des douleurs de ton corps ». Bref, je fais vite l'entretien de la moto et file me coucher, le sommeil est le meilleur médicament non ?

La vidéo du jour FRANCE 4:

{jgmedia file:=[images/stories/galerie/transorientale2008/videos/15-06-08-trans.flv] width:=[386] height:=[288] autostart:=[false]}